
1   

 

                
ILUSTRE MUNICIPALIDAD  
    T O L T E N 
 

                               REUNION   ORDINARIA N° 29/2017. 

     En Nueva Toltén, a 25 días del mes de Septiembre del año 2017,  se reúne el 
Concejo  Municipal  de  la  Comuna  de  Toltén,  Presidido  por  el  Sr.  Alcalde  de  la 
Comuna Don Guillermo Martínez Soto, con la asistencia de los siguientes Sres. (as)  
Concejales: 

SR. OSVALDO   SILVA CARDENAS 

SR. ANER BELLO ULLOA 

SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS 

SR. LUIS AVILA MUÑOZ 

SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ 

SR. RUBEN RAMOS   QUEZADA 

 

 PUNTO N° 01 DE LA TABLA :          APROBACION ACTA REUNION ANTERIOR 

        Siendo las 10:30 horas el Sr. Alcalde de la Comuna de Toltén Don Guillermo 
Martínez  Soto,  en  nombre  de  Dios  y  de  la  Patria    da  por  iniciada  la  presente 
reunión  Ordinaria  del  Concejo  Municipal  de  Toltén,  consultados  los  Sres. 
Concejales  por la aprobación del acta de la reunión anterior u observaciones a la 
misma, estos la aprueban por unanimidad sin observaciones. 

PUNTO  N°  02  DE  LA  TABLA  :  MODIFICACION  PRESUPUESTARIA  MUNICIPAL  N° 
06/2017. 

        El Sr. Director de Administración y Finanzas Don Gonzalo Espinoza y La Sra. 
Carmen Sepúlveda encargada de Contabilidad y Presupuesto, dan a conocer a  los 
Sres. Concejales, la modificación presupuestaria de ajuste solicitada, la que se hace 
por  aumento  de  Ingresos,  detallando  cada  Item  incluido  en  este,  por  un monto 
total de M$ 122.890.‐ El Sr. Alcalde explica al Concejo dos Item de ingresos, unos el 
remate de un camión que se dio de baja por un monto de $ 17.600.000 y el otro es 
gasto de capital de la Subdere por $ 84.305.000 correspondiente al SIGEM que este 
año  el  Municipio  salió  favorecido  con  estos  fondos  de  inversión,  que  son  para 
gestión interna del Municipio y Pavimentación Participativa de existir, aún cuando 
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sólo falta en Queule y este no cuenta con alcantarillado. A continuación se explica 
detalladamente la Disminución de gastos (Gestión Interna, Servicios Comunitarios, 
Actividades Municipales, Programa Social y Actividades Recreativas), con lo cual la 
presente modificación N° 06/2017, alcanza un total de M$ 158.782 Explicada esta 
por  el  Sr.  Alcalde,  consulta  a  los  Sres.  Concejales(a),  si  tienen  preguntas  de  la 
modificación  presentada,  el  Concejal  Sr.  Bello  consulta  porque  no  se  ejecuto  el 
FONDEL,  la  Sra.  Carmen  le  responde  que  no  fueron  adjudicados  algunas  de  las 
Organizaciones   que postularon por no reunir  los  requisitos exigidos en  las Bases 
del  concurso,  el  Sr.  Alcalde  manifiesta  que  este  año  postularon  menos 
organizaciones,  además  la  gran mayoría  de  ellos  no  cumplían  con  los  requisitos 
solicitados en las bases, agrega que postularon 31 organizaciones quedando fuera 
14, siendo 17 los beneficiados, queriendo sí dejar estos fondos para organizaciones 
Comunitarias  a  través de  Subvención,  lo  que  se  propondrá en otra modificación. 
Seguidamente  se  dan  a  conocer  en  forma  detallada  los  aumentos  de  Gastos  en 
cuatro ITEM (Gestión Interna, Servicios Comunitarios, Programa Social y Programa 
Recreacional) 

           Posterior  el  Sr.  Alcalde  consulta  por  la  aprobación  de  la  modificación 
presentada, los Sres. (a) Concejales la aprueban por unanimidad. 

MODIFICACION 
PRESUPUESTARIA     N° 6 

MATERIA : AJUSTE PRESUPUESTARIO 

1.- AUMENTO DE INGRESOS:       
  03.01. Patentes y tasas por derecho 7,485    

  03.02. Permisos y licencias 8,000    

  03.03. Participación en impuesto territorial 5,500    

  10.03. Vehiculos 17,600    

  13.03.002.999 
Otras transferencias para gastos de 
capital de la SUBDERE 84,305    

      122,890    

2.-  
DISMINUCION DE 
GASTOS:       

1 GESTION INTERNA       

  21.04. Otros gastos en personal 2,315    

  22.06. Mantenimiento y reparaciones 500    

  22.07 Publicidad y difusión 500    

2 SERVICIOS COMUNITARIOS       

  21.04. Otros gastos en personal 17,300    

  22.03 Combustibles y lubricantes 150    

  22.04. Materiales de uso o consumo 50    

  22.08. Servicios generales 500    

  22.12. 
Otros gastos en bienes y servicios de 
consumo 50    

3 ACTIVIDADES MUNICIPALES       

  21.04. Otros gastos en personal 3,000    

  22.02. Textiles, vestuario y calzado 200    

  22.04. Materiales de uso o consumo 126    
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  22.09. Arriendos 500    

  22.12. 
Otros gastos en bienes y servicios de 
consumo 23    

4 PROGRAMA SOCIAL       

  21.04. Otros gastos en personal 100    

  22.02. Textiles, vestuario y calzado 230    

  22.04. Materiales de uso o consumo 210    

  22.08. Servicios generales 100    

  22.09 Arriendos 100    

  22.12 
Otros gastos en bienes y servicios de 
consumo 100    

  24.01.001 Fondos de emergencia 300    

  24.01.004 Organizaciones comunitarias 6,900    

  24.01.007 Asistencia social a personas naturales 1,600    

  24.01.008 Premios y otros 50    

5 ACTIVIDADES RECREATIVAS       

  22.01. Alimentos y bebidas 700    

  22.02. Textiles, vestuario y calzado 38    

  22.04. Materiales de uso o consumo 150    

  24.01.008 Premios y otros 100    

      35,892    

3.- AUMENTO DE GASTOS :       

1 GESTION INTERNA       

  22.04. Materiales de uso o consumo   1,000 

  22.08. Servicios generales   3,000 

  22.09. Arriendos   5,500 

  22.10. Primas y seguros   60 

  24.03.090.001 Aporte Año Vigente   5,000 

  26.02 Compensación por daños a terceros   3,500 

  35 Saldo Final de caja   84,305 

2 SERVICIOS COMUNITARIOS       

  21.04. Otros gastos en personal   8,289 

  22.01. Alimentos y bebidas   687 

  22.03 Combustibles y lubricantes   42 

  22.04. Materiales de uso o consumo   10,166 

  22.05. Servicios básicos   100 

  22.06. Mantenimiento y reparaciones   4,650 

  22.07. Publicidad y difusión   543 

  22.08. Servicios generales   12,229 

  22.09. Arriendos   6,640 

  22.12 
Otros gastos en bienes y servicios de 
consumo   157 

  29.05. Máquinas y equipos   454 

4 PROGRAMA SOCIAL       

  21.04. Otros gastos en personal   2,121 

  22.01. Alimentos y bebidas   350 

  22.04. Materiales de uso o consumo   50 

  22.08. Servicios generales   1,949 

  24.01.005 Otras personas juridicas privadas   7,050 
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5 PROGRAMA RECREACIONAL       

  21.04. Otros gastos en personal   690 

  22.08. Servicios generales   250 

        158,782 

          

    
                                                
S U M A 158,782  158,782 

 

Punto N° 03 de la Tabla : SUBVENCION IGLESIA EJERCITO DE CHILE 

  Don Rigoberto Negrón Santander Secretario Municipal da lectura a carta de la 

Iglesia Ejercito de Chile de Puralaco representado por su Secretario Don Luis Lizama, 

su  tesorero  Enrique  Ñancuán  y  su  pastor  don  Erwin  Roa,  en  el  cual  solicita  una 

Subvención por $ 150.000 para la complementación de la edificación de un comedor 

en  el  templo,  adjuntando  listado  de materiales,  el  Sr.  Alcalde  consulta  a  los  Sres. 

Concejales(a), si tienen preguntas, no habiendo consultas, posterior a esto los Sres. 

(a) Concejales aprueban esta Subvención en forma unánime. 

Punto N°04 de la Tabla: .‐  EXPOSICION, PROFESOR DE INFORMATICA. 

   El Concejal Sr. Silva explica al Presidente del Concejo y al Concejo Municipal 
como  había  expuesto  anteriormente  en  la  reunión  pasada,  por  el  avance  de  la 
tecnología, que se debe estar a la vanguardia en el tema de la computación,  en día 
hay programas que se aplican en todos los sistemas computacionales y la razón es 
como  se  puede  implementar  en  la  comuna  con  los  jóvenes  del  Complejo 
Educacional, ser programador computacional en el tema de la educación, además 
de ver a futuro una carrera en este ámbito, naciendo la inquietud de Don Mauricio 
Acuña  Profesor  de  Informática  de  la  Escuela  Aguas  y  Gaviotas  para  apoyar  a 
alumnos  del  Liceo  para  algunos  talleres  haciéndolo  en  forma  gratuita, 
manifestando  que  esta  era  la  razón  por  la  cual  fue  invitado  a  exponer  ante  el 
Concejo.  

   El  Sr.  Alcalde  saluda  al  DAEM  Don  Jorge  Espinoza,  al  Jefe  de  Finanzas  de 
Educación  Don  Juan  torres,  al  Jefe  de  UTP  Don  Héctor  Barra  y  al  Director  del 
Complejo Educacional MKP. Don Miguel Miranda que se encuentran en el concejo 
a escuchar esta exposición. 

   El  Concejal  Sr.  Ramos  manifiesta  que  este  tema  le  sirve  al  municipio, 
colocando como ejemplo que la Dirección de Obras si hubiera un programa no se 
haría  esperar  tanto  a  los  usuarios  ya  que  toda  la  información  estaría  en  un 
programa de computación, el Sr. Alcalde aprovecha oportunidad para comunicarle 
al  Concejo  que  la  Dirección  de  Obras  se  encuentran  trabajando    nuevos 
profesionales que  fueron redistribuidos dentro de  la Municipalidad, a cargo de  la 
Dirección de Obras como Subrogante se encuentra Don Alfredo Fonseca, junto a él 
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el Constructor Civil Don Rubén Sepúlveda, el Contador Auditor Don Mario Cáceres 
y   Secretaria Sra. Victoria Levillan; así  se ha mejorado el servicio y  la atención de 
públicos  en  la  dirección  de  obras,  además  manifiesta  que  un  sistema 
computacional descomprime en el tema de los archivos pero teniendo un personal 
idóneo  el  sistema  antiguo  funcionaría  en  buena  forma  realizando  una  buena 
gestión. Dando a conocer algunos cambios que se hicieron en la DOM, tanto en la 
atención de Público como en el ordenamiento interno de este. 

   Don Mauricio Acuña Profesor de Informática de la Escuela Aguas y Gaviotas 
antes  que  todo  comienza  presentándose  recalcando  que  él  no  es  Profesor,  sino 
que es Ingeniero Informático, siendo su área la tecnología comentando que eso es 
lo que le apasiona, los avances tecnológicos, la programación en sí, enseñar a usar 
la tecnología para vivir un poco más cómodo, recordándole al Concejo que el año 
pasado  como  escuela  ganaron  un  concurso  a  nivel  nacional  de  jóvenes 
programadores con alumnos de 7º año básico, de un total de 100 colegios a nivel 
nacional donde se obtuvo el primer lugar en una aplicación móvil que se hizo por 
turismo en Toltén, manifiesta que en base a eso él siempre anda buscando cómo 
ayudar en el entorno donde se encuentre ,se ha percatado que como sociedad   se 
encuentra  muy  pasivo  en  lo  que  es  tecnología,  estando  acostumbrado  a  que  la 
tecnología  nos  llegue  y  no  a  crearla  comenta  que  somos  unos  simples  usuarios 
esperando que la tecnología aparezca, cuando aparecen debemos adaptarnos a lo 
que otras personas crean sin ni siquiera necesitarlos pasando a ser el conejillo de 
indias  de  los  programas  que  vienen,  posterior  a  la  introducción  comenta  que  la 
presentación que  expondrá  y  que  será parte  de  esta  acta,  en  la  cual  hablará  de 
tecnología,    Economía  y  de  educación  comenta  que  quizás  al  comienzo  será  un 
poco pesimista pero a su vez poder  fijarnos en  lo que se viene y no en  lo que ya 
pasó,  sobre  todo  en  el  tema de  la  Educación, manifiesta  que  su  presentación  se 
denomina Tecnología  e Historia.    Seguidamente presenta un Power Point  que  se 
inserta como parte de la presente acta. 
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  El Sr. Alcalde pregunta a los Señores concejales si hay consultas o aportes al 
exposición del Sr. Acuña. 

   El Concejal Sr. Ramos manifiesta que de un tiempo hasta esta parte se está 
avanzando a  lo más  tecnológico, ya que hay varios aparatos  tecnológicos que  los 
tenemos  diariamente  y  no  lo  sabemos  usar  para  sacar  el  provecho  que  estos 
tienen, estando de acuerdo en lo que expuso el Sr. Acuña que hay que educar para 
el futuro. 

   El Sr. Acuña manifiesta que su  intención es crear  talleres de programación, 
con un grupo de alumnos del liceo y además de profesores  en el laboratorio de la 
Escuela  Aguas  y  Gaviotas,  no  sacando  nada  con  enseñarle  a  los  alumnos  si  los 
profesores  no  lo  van  inculcar  en  su materia,  en  su  forma  de  enseñar,  ya  que  se 
puede enseñar cualquier materia a través de la programación. 

   La  Concejala  Sra.  Gloria  manifiesta  que  es  muy  interesante  la  exposición 
desde el punto de vista de  los alumnos, y  lo que  le  interesa a ella como Concejo 
ocupar la tecnología para informar, además del ámbito de la música y el arte como 
usar  la tecnología para  los grupos folclóricos, para así crear una obra musical con 
música que ya existe, agregando que a ella le gustaría que un niño de la agrupación 
fuerza vital pudiera integrarse a este taller, en el punto de vista del liceo le parece 
muy interesante ya que hay  jóvenes muy creativos creyendo que habrían muchos 
alumnos interesados en participar. 

   El Concejal  Sr. Bello manifiesta que    la exposición  le deja en  claro que nos 
crea  la  necesidad  de  muchas  cosas,  por  ejemplo  en  el  lugar  donde  él  se 
desenvuelve es necesario crear un programa para el tema de las fichas y no estar  
contando dedo a dedo, agrega que es un recurso que tenemos a mano y hay que 
utilizarlo. 

   El  Concejal  Sr.  Silva  agrádese  la  exposición  creyendo  que  todos  estamos 
conectado  con  el  tema  de  la  tecnología  y  lo  que  él  resalta  que  es  un medio  de 
fuente  laboral  como  visualizar  luego  a  futuro  que  ya  no  está  lejano  el  poder 
capacitar  a  los  jóvenes  a  profesores,  que  tienen  esta  facultad  de  poder  educar 
entregándoles herramientas en lo que es tecnología, y si hoy día se está dando la 
oportunidad  no  hay  que  dejarla  pasar,  si  bien  hoy  en  el  Liceo  se  entrega  una 
carrera  técnica, no es menor entregar una nueva herramienta a  los  Jóvenes y no 
pensando  que  Toltén  siempre  tiene  que  ser  Pesca,  Agricultura  ,  sino  que  dar  a 
conocer que existen nueva oportunidades que deben evaluarse . 

   El  Concejal  Sr.  Avila manifiesta  igual  que  todos  los  Concejales  que  es muy 
interesante  la  exposición del  Sr. Acuña,  creyendo que  lamentablemente  fue muy 
tarde esta exposición para ellos, ya que como se sabe el próximo año existirá una 
nueva administración en la Educación, agrega que en el liceo es muy importante la 
tecnología  no  solo  en  el  nivel  de  computación  sino  en  lo  que  se  va  a  producir  a 
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futuro,  tecnología  en  la  pesca,  agricultura;  viéndolo  de  ese  punto  de  vista,  nos 
estamos quedando atrás y debemos implementarlas en otras áreas. 

   El Concejal Sr. Machuca felicita la exposición que hace el Sr. Acuña, estando 
claro que la ciencia y la tecnología va a ser uno de los factores más importantes a 
futuro, agrega que uno puede ver a nivel nacional en el ámbito universitario hay 
talleres que se están realizando a nivel de gobierno y de legisladores, es algo que 
está  que  se  va  a  profundizar  esperando  que  sea  para  bien  ya  que  en  comunas 
como  la nuestra  siempre estamos atrasados dando un ejemplo que  los  teléfonos 
inteligentes llegaron más tarde que en otros lugares, manifiesta que uno tiene que 
aterrizar  con  la  oportunidad  que  se  les  la  estando  en  el  Concejo  el  DAEM  y  el 
Director  del  Liceo  para  ir  viendo  las  oportunidades  que  se  generen  para 
profundizar  un  poco  en  el  liceo,  agregando  que  es  importante  ir  analizando  a  la 
medida  de  las  posibilidades  estén  también,  porque  estos  temas  tecnológicos 
tienen sus resquemores en las personas cuando se quiere introducir fuertemente, 
estando llano aprobar las iniciativas que se tomen a futuro. 

   El Sr. Alcalde agrádese al Sr. Acuña a nombre del Concejo por la presencia y 
por  la exposición que vino a presentar en  lo global  respecto a  la  tecnología de  la 
información, respecto de la  inteligencia artificial (robótica) cómo llegar a espacios 
locales  y  poder  implementarla,  expresando  que  hay  un  mundo  de  distancia  en 
nuestra comuna a nivel país ya que este no es un país productor de tecnología y de 
conocimientos,  este  es  un  país  de  extracción  y  vendedor  de  servicios, 
manifestándole al Sr. Acuña que él ha entregado algo que puede ser recogido por 
el  liceo o por  alguna de  las  escuelas,  talleres de programación perfectamente  se 
puede  comenzar  hacer,  lo  que  se menciono  por  parte  de  él  día  es  algo mínimo, 
dando una base para posteriormente ir avanzando un poco más, el día de mañana 
otro  sistema  administrará  la  educación  y  quizás  tenga  una  cabida,  esto  lo 
analizaremos  con  las  personas  encargadas  de  la  educación  para  ir  viendo  cómo 
poder expander esto. 

   El  Sr.  Alcalde  le  pide  la  opinión  de  lo  expuesto  al  Director  del  Liceo  Don 
Miguel  Miranda,  el  Sr.  Miranda  primero  que  nada  reconoce  la  importancia  que 
tiene  lo que ha expuesto el Sr. Acuña, estando de acuerdo que nuestra  sociedad 
está en un proceso  tecnológico, pero  sin desmerecer  la  importancia que  tiene  la 
tecnología y que es la tecnología, quiere recordar lo que planteo el Ministerio hace 
unos años atrás en los establecimientos educacionales que se tenían que plasmar 
un  sello  educativo,  manifestando  que  ellos  eligieron  cuatro  sellos  educativos; 
pasión  por  la  educación,  ser  referente  socio  comunitario,  la  educación  técnico 
profesional,  científico  humanista  y  una  escala  de  valores  para mantenerse  en  la 
sociedad,  agregando  que  como  establecimiento  definió  eso,  que  apuntan  a  la 
humanización  y  socialización  de  nuestros  alumnos,  siendo  muy  importante  la 
tecnología y los procesos tecnológicos, primero se tiene que humanizar y socializar 
a los alumnos siendo esa la primera tarea, además agrega que el liceo tiene un 98% 
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de vulnerabilidad eso significa que son personas con muchas carencias,  jóvenes y 
señoritas con muchas necesidades arrastrando ancestralmente una serie de trabas 
sicosociales,  que  les  cuesta  saludar,  que  les  cuesta  comunicarse  verbalmente  no 
son capaces de mirar de frente, manifestando que ellos están en eso abriéndole los 
sentidos a sus alumnos en los procesos sociales con el sesgo humanista, agrega que 
cuando  sean  capaces  de  internalizar  esos  conceptos  tal  vez  puedan  empezar  a 
inducirlos en la apertura de la tecnología y de los procesos tecnológicos como tal, 
creyendo  que  cada  institución  debe  ir  quemando  etapas  valorando  todo  lo  que 
esto  significa,  también  institucionalmente  tienen  que  irse  preparando porque  en 
este  momento  tienen  un  sistema  que  a  todo  el  profesorado  en  estricto  rigor 
apegado  a  un  horario  de  clases,  a  unas  determinadas  horas,  teniendo  a  una 
persona  que  trabaja  en  el  establecimiento  en  computación  que  no  es  titulado  y 
una serie de elementos que deben ir generando para iniciar una tarea como ésta, 
no deja de validar lo que representa la tecnología y los procesos tecnológicos. 

   El  Concejal  Sr.  Ramos  no  concuerda  con  lo  que  manifiesta  el  Sr.  Miranda 
agregando que no puede  ser  que en un  colegio de  casi  400  alumnos  sean  todos 
como lo describe el Sr. Miranda, agregando que habrán  unos 50 que no tengan el 
problema que él describe, que con 20 alumnos ya se podría empezar no hay para 
qué  cerrarle  las  puertas  a  esos  20,  en  el  avance  tecnológico  ya  que  por  algo  se 
empieza.   

           Finalmente  el  Sr.  Acuña manifiesta,  que  estos  talleres  también  se  pueden 
entregar a las Juntas de Vecinos u otras organizaciones comunitarias, agradeciendo 
que el Concejo le haya permitido exponer esta materia. 

Punto N°05 de la Tabla: VARIOS: 

Sr. Alcalde: 

 Les informa a los Señores Concejales que el día Miércoles 27 de Septiembre 
a  las 12:00 hrs. Se  realizara  la entrega de  los FONDEL en el Salón Multiuso 
del Municipio. 

 Informa  que  desde  el  mes  de  Octubre  la  atención  de  publico  sufrirá  una 
pequeña modificación  se  atenderá  público  durante  la mañana  los  martes, 
miércoles  y  jueves  desde  las  09:30  en  adelante,  pero  los  días  miércoles 
existe una atención exclusiva, los primeros y terceros miércoles de cada mes  
a los dirigentes sociales para ver todo lo relacionado a organizaciones de la 
comuna  y    los  segundos  y  cuartos miércoles  se  atenderá exclusivamente a 
los adultos mayores, atendiendo público en general los días martes y jueves. 

 El  día  viernes  29  a  las  11:00  hrs.  En  el  frontis  de  la  municipalidad  estará 
atendiendo el gobierno presente o gobierno en terreno, en caso de lluvia se 
realizara en el  Gimnasio. 
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 Se encuentra  en el  Concejo  el  Jefe de Reten de Queule  y  el  Sr.  Alcalde de 
consulta si tiene algún tema que tratar, el Suboficial Mayor de Carabineros le 
comenta  que  ellos  en  sus  rol  de  comodidad  pública  han  hecho  llegar  al 
municipio  diferentes  oficios  manifestando  problemas  que  ocurren  en  la 
comuna  como  roturas  de  cañería,  veredas  en  mal  estado,  calles  en  mal 
estado, etc.,  El  Sr. Alcalde  le  responde que  todos  los oficios que  remite de 
Carabineros  son  derivados  según  sea  la  tuición  ,cuando  les  compete  al 
municipio  se  resuelven  desde  acá,  agradeciéndoles  por  sus  oficios  ya  que 
sirve  mucho  como  respaldo  a  la  petición  que  se  realiza  a  las  diversas 
instituciones del gobierno. Otro punto que manifiesta el Sr. Suboficial Mayor 
saliendo desde Queule hacia el oriente hay un signo pare expresando que no 
tiene  ningún  sentido  ya  que  el  conductor  no  puede  mirar  hacia  arriba 
solicitando  cambiarlo de ubicación que el  vehículo que baja  tenga el  signo 
pare y donde estaba el Pare sea un ceda el paso el Sr. Alcalde le manifiesta 
que se tomara en consideración esta solicitud 
 

Concejal Sr. Bello: 

 El Concejal Sr. Bello le solicita al Sr. Alcalde que se tome un tiempo una vez 
por semana y recorra  la ciudad para que vea en qué estado de  limpieza se 
encuentran  las veredas y calles, el Sr. Alcalde  le responde que lo ha estado 
haciendo y se ha hecho un retiro de ripios acumulados en las veredas de la 
ciudad que la gente no ocupo además de escombros y ramas manifestándole 
que esto se seguirá realizando periódicamente.  

Concejal Sr. Machuca: NO TIENE PUNTOS VARIOS 

Concejala Sra. Gloria Padilla: NO TIENE PUNTOS VARIOS 

Concejal Sr. Ramos: NO TIENE PUNTOS VARIOS 

  Próxima reunión de Concejo día Lunes 25 de Septiembre de 2017, a las 14,30 
Hrs. en la sala de sesiones del Municipio. 

   Se levanta la sesión siendo las 12,20 Hrs 

 

 

SR. OSVALDO SILVA CARDENAS     

           C O N C E J A L                                      SR. ANER BELLO ULLOA 

                                                                                       C O N C E J A L 
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SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS                

               C O N C E J A L                               SR. LUIS AVILA MUÑOZ      

                                                                                  C O N C E J A L 

 

 

 

 

SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ                 

            C O N C E J A L A                      

                                                                    SR. RUBEN RAMOS QUEZADA 

                                                                                     C O N C E J A L 

 

 

 

 

 

SR. RIGOBERTO NEGRON SANTANDER       

         SECRETARIO  MUNICIPAL 

                                               

 

                                                             SR. GUILLERMO MARTINEZ SOTO 

                                                                                       A L C A L D E 

 

 

 

 

 

 

 

RNS/clo. 


